

Q&A 皆さまからいただいた質問と回答です。

学用品・物品購入について	通学カバンは兄弟のおさがりを使用予定なのですが、当時と現在でカバンのデザインが違うようですが使用可能ですか。	使用可能です。デザインが多少違っていても気にせずご使用ください。年度途中で転校してくる生徒も以前の学校のカバンを使用していますので、大丈夫です。
学用品・物品購入について	制服の採寸等について、現在他市の小学校に通っているため制服の採寸ができておりません。個人で記載のあった指定のお店に採寸に行って大丈夫でしょうか？	各販売店に出向いてもらって、そこで採寸になります。販売店は入学のしおりを確認してください。
学用品・物品購入について	できる限りおさがりを使いたいと思うのですが、これから変わる体操服等について、おさがりをそのまま使うことは可能ですか？	新しい体操服は紺色の速乾素材になっています。従来の体操服は白色なので、紺色の集団の中では、目立つ可能性があります。お子様が気に入らないようであれば、おさがりを使用しても構いませんが、お子様とよく相談されて決めてほしいと思います。
学用品・物品購入について	体操服・ジャージ購入について質問です。体操服はシャツだけが変わりますか？短パンはお下がりでも大丈夫でしょうか？それと、ジャージもデザイン変更がありますか？お下がりは使えないですか？	体操服の上だけ、紺色の速乾素材に変更になります。短パンは変わりません。ジャージのデザインは変わりませんので、おさがりは使えます。(入学のしおりにはジャージもデザイン変更としていましたが、間違いでした。2/1付で訂正しています。ご確認ください。)
その他	3月27日の就学通知書、体操服受け渡しに都合が悪く行くことができません。通知書は事前に学校へ提出したいと思いますが、体操服は販売店に行くかたちになりますか？	物品購入の日に都合が悪い場合は、直接販売店に受け取りに行く形になります。 就学通知書は、3月に入ればいつでも提出してもらって構いませんが、大切な書類になりますので、提出の際は、事前に連絡をしてから来校してください。
学用品・物品購入について	近隣の学校では制服が新しくなっており、入学後に変更になった場合を想定して冬服、夏服をお下がりて対応を考えています。資料に夏服でポロシャツを検討中とあり、その際は入学後にポロシャツ注文可能ですか？	夏服でポロシャツを検討中ですが、検討を始めた段階です。夏の気温上昇に対して、少しでも生徒が涼しく学習でき、アイロンがけ等保護者の負担軽減のためぜひ進めていきたいと考えています。(終業式や始業式、平和集会など儀礼的行事の場合は、夏服のシャツを着用させますので、夏服のシャツは購入をお願いします。)ポロシャツについて詳細が決まりましたら、ご連絡いたします。